

# Suspenden a empleada que se casó en escuela

# Muni le amargó la luna de miel

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**Lo que serían** una boda y una luna de miel para el recuerdo se convirtieron en una especie de pesadilla para una funcionaria de la Municipalidad de "Chepe".

La mujer, de apellido Coto y trabajadora del Departamento de Servicios Culturales, fue suspendida ayer por 30 días mientras se investiga si utilizó recursos de la Muni (carros, empleados, plantas y flores) para hacer su boda en la Escuela Metálica el sábado pasado.

La suspensión la confirmó Sandra García, alcaldesa en ejercicio en ausencia de Johnny Araya, que está fuera del país.

Coto y su esposo se encuentran en luna de miel por lo que no han dado declaraciones. En cuanto la funcionaria regrese le entregarán la carta de suspensión.

**Lo captó.** Gina Salazar es mamá de un alumno de la Metálica y fue ella quien tomó el viernes pasado fotos en las que se ve a empleados municipales (aparentemente de la Sección de Parques) en un carro oficial metiendo matas y flores en el salón de actos de la escuela.

Doña Gina pondrá una denuncia en la Contraloría de la República y en la Defensoría de los Habitantes para exigir una auditoría en la Junta de Educación de San José.

Ella asegura que los papás no



**Un camión de la Muni de Chepe estuvo afuera de la escuela Metálica.**

FOTOS CORTESÍA DE GINA SALAZAR



**Se logra ver a funcionarios dejando matas en la escuela.**

saben qué pasa con la plata que se recoge en las actividades que hacen en el auditorio de la escuela.

Se supo que Coto le pagó \$100.000 a la junta y tuvo que cubrir gastos de electricidad y limpieza.

Se intentó conversar con Hei-



**Denunciaron que estas fotos se habrían tomado el viernes pasado.**

ner Méndez, presidente de la Junta de Educación, pero no respondió ni en la junta ni en su teléfono personal.

De comprobarse la denuncia Coto podría tener una amonestación o hasta ser despedida.